

新年のスタート **第 3 学期始業式**

新学期の始業式は新型コロナウイルス感染症対策から校内放送で行い、全校生徒は教室での式典参加になりました。

式ではまず初めに校長先生より式辞がありました。「新年おめでとうございます。生徒の皆さんも気持ちを新たに、新年を迎えたことと思います。全員がそろって 3 学期の始業式を迎えることができたのは嬉しいのですが、年末には落ち着いてきていたように見えたコロナが冬休みを挟んでまた拡がりつつあるようで心配しています。終業式の時にも話をしましたが、1 月 22 日土曜日に本校の入試を控えています。本校を志望している受験生が確実に入試を受験できるようにするためにも、一人一人が感染拡大防止をしっかりと意識して、これまで取り組んでいる防止対策の継続的な取組を確実に実行していきましょう。

この 3 学期は授業日数が 50 日しかありません。総まとめの時期であり、進学・進級・就職を控えたとても大切な学期です、学期の目標を決めその目標に向かって一週間の具体的な計画を立て、時間を有効に使って中身の濃い 1 日 1 日にしていきたいものです。目標は人を動かし、言い訳は人を駄目にすると言います。1 日 1 日がとても貴重なものに思えてきませんか。

学校生活においては 1 分前着席や無言作業、門礼の徹底など龍桜生としての自覚と誇りを忘れないで取り組んでいきましょう。全校生徒の皆さんが締めくくりに学期にふさわしい中身の濃い 3 学期を送ること、そして何より看護学科専門課程 2 年生・医療福祉科 3 年生が国家試験合格の栄冠を勝ち取ることを願って始業式の言葉とします。」



式後、新生徒会役員証書の授与が校長室にて行われました。

1/30(日)第 34 回**介護福祉士国家試験**を受験します

いよいよ残すところ 20 日を切り、医療福祉科 3 年生は本番へ向け仲間と共に最後のスパートです。



3 年前の初顔合わせ

一心不乱

隣の教室の前を通ると国家試験に向けて真剣に取り組んでいる姿がとても印象に残っています。自分の努力を信じて頑張ってください。医療福祉科 2 年生より「信じて努力を続ければ夢は叶う」全員合格の吉報を待っています!!

2/13(日) 第 111 回**看護師国家試験**を受験します

看護の学びへ一歩を踏み出し、あれから 5 年。さあ、あの時に決めた“看護師になりたい”を実現しよう。



僕は、何でも相談してもらえらる頼られる看護師になりたいです。自分たちのクラスはいろんな人にたくさん迷惑をかけ、支えられてここまで来ました。でもやる時はやる学年なので全員合格で恩返しができるように、誰一人欠けることなく、国試と闘って、全員で「笑利!」します。みんな個性だらけの集団で、表現も豊かなので、絶対いい看護師になると思います。国試の日「たった一日」のために、今を死ぬ気で夢が叶うまであと少し頑張ります。

代表:山内珠莉

校内での学び- 看護学科 2 年**基礎看護実習**

1/12(水)~1/19(水)の 7 日間に、2 年生は校内での代替実習を行っています。基礎課程実習室での実技学習指導や講義室でのグループに分かれたカンファレンスなどで充実した実習を行っています。



自分が患者さんの立場になり同じ状況、同じ環境なら自分はどう思うのか。自分がどうなるのか関連図の活用をグループで考えてみました。



医療福祉科 1・2 年**ノーリフトケア**を学ぶ

1 月 15 日(土)外部から講師の方を招き、ノーリフトケアを体験しました。生徒に感想を聞いてみました。

「利用者の周りの環境の工夫や介助者の支援を整えることが利用者の QOL に良い事だと思いました。もうできないとあきらめることなく、何ができるのか利用者に関わっていきたいです。」

「講義で姿勢の話の際には、普段の自分のことを思い出し、注意されることがあるので改めようと思いました。」



貴重な講話をありがとうございました。

